

DIRIGENTE DE RN EN PUNTA ARENAS:

“Votación en las Iglesias Fue un Fracaso Opositor” 215

- Secretario Ejecutivo de Renovación Nacional en Punta Arenas manifestó que el simulacro de votación realizado el fin de semana en esa ciudad “demostró la nula capacidad de movilización que posee la oposición”.

PUNTA ARENAS (Francisco Eterovic).— El secretario ejecutivo de Renovación Nacional y ex alcalde de Punta Arenas, Jorge Vega Germain, señaló que “el acto efectuado el fin de semana en cuatro recintos de la Iglesia, demostró la nula capacidad de movilización que posee la oposición”.

Indicó el dirigente que “hay que recordar que concurrieron con su apoyo, unidos, la izquierda marxista y el obispo diocesano”, por lo que ha quedado demostrado que la ciudadanía no responde al llamado de la oposición. No quiere ser, añadió, partícipe de ese gran “show” opositor que tiene como único fin mostrar falsamente la realidad en el exterior. “Es lamentable que recintos parroquiales sean usados por aquellos que no creen en la religión ni en la Iglesia, a la que desean destruir”, manifestó.

AUMENTO DE VOTANTES

Distinta sin embargo fue la opinión del doctor Gabriel González Lillo, pre-

sidente del “Comité Pro Elecciones Libres”, quien dijo que “el número de votantes, quintuplicó el número de personas que sufragaron el pasado 4 de septiembre”.

Destacó el médico la “absoluta calma y tranquilidad mediante la cual se llevó a efecto el ejercicio electoral, destacando la presencia de la mujer y una cantidad significativa de jóvenes”. Calificó como “algo paradójico tal vez” el buen tiempo en la zona -quince grados- que les hizo “una mala jugada, ya que mucha gente debe haber salido fuera de la ciudad”.

El simulacro de votación organizado por el “Comité Pro Elecciones Libres” se realizó en cuatro locales anexos a las parroquias durante el fin de semana, y contabilizó 4 mil 185 personas, de las cuales mil dieciséis corresponden a Puerto Natales.

Por “las elecciones libres” marcaron su preferencia 910 votantes, 70 lo hicieron por el plebiscito y 205 sufragios debieron ser anulados, objetados y en blanco.